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Protokoll 
über die öffentliche Sitzung des Ortsrates 

Georgsfeld/Tannenhausen 

 Sitzungstermin: Montag, den 12.02.2024 

 Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr 

 Sitzungsende: 20:40 Uhr 

 Ort: AWO-Stube in Tannenhausen, Am Stadtion 20, 

26607 Aurich 

Anwesend sind: 
 
Ortsbürgermeisterin  
Frau Gerda Küsel  
 
stv. Ortsbürgermeister  
Herr Kai Ehmen  
 
Ordentliche Mitglieder  
Herr Erik Antonczyk  
 
Beratende Mitglieder  
Frau Waltraud de Wall ab 19.40 Uhr 
Herr Johann Reiter  
 
von der Verwaltung  
Herr Jens Klug  
 

Entschuldigt fehlen: 
 
Ordentliche Mitglieder  
Frau Heike Cremer  
Frau Sabine Reck  
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TOP 1 Eröffnung der Sitzung 
 
Frau Küsel eröffnet die öffentliche Sitzung des Ortsrates Georgsfeld/Tannenhausen um 
19.30 Uhr. 
 
 
 
TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 
 
Die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit werden festgestellt. 
 
 
 
TOP 3 Genehmigung des Protokolls vom 28.11.2023 
 
Der Ortsrat genehmigt einstimmig das Protokoll der Ortsratssitzung vom 28.11.2023. 
 
 
 
TOP 4 Feststellung der Tagesordnung 
 
Herr Antonczyk beantragt den Verzicht einer Abstimmung über TOP 8, da der Bereich des 
Wohnmobilhafens im Tourismuskonzept bereits anderweitig überplant wurde (sh. auch den 
schriftlichen Antrag vom 08.02.24 in der Anlage). 
 
Frau Küsel entgegnet hierzu, daß ein Abstimmungsverzicht nicht möglich ist. Der Antrag 
fließt in die Tagesordnungspunkte 7 und 8 mit ein. Der Antrag ist dem Ausschuss für Stadt-
entwicklung, Bau und Sanierung als zuständiges Gremium zukommen zu lassen. 
 
Herr Antonczyk wird den Antrag im Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau und Sanierung stel-
len. 
 
Sodann lässt Frau Küsel über die Tagesordnung abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis:   
 
2 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 
 
 
TOP 5 Einwohnerfragestunde 
 
Die anwesenden Einwohner/Innen haben keine Fragen gestellt. 
 
 
 
TOP 6 Kenntnisgaben 
 
 
TOP 6.1 Frühjahrsputzaktion 
 
Frau Küsel gibt bekannt, dass in diesem Jahr in der Zeit vom 11.03. – 14.04.2024 wieder die 
Frühjahrsputzaktion ist den Ortseilen Georgsfeld und Tannenhausen  
stattfindet. Alle Vereine haben hierüber bereits eine Mitteilung erhalten.  
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TOP 6.2 Neuntöterlebensraum 
 
Frau Küsel äußert, dass die Anerkennung oder auch gegebenenfalls die Beschränkung von 
Lebensraum für den Neuntöter in den Ortsteilen Georgsfeld und Tannenhausen in der Zu-
ständigkeit des Landkreises Aurich und des Naturschutzbundes (NABU) liegt. Es handelt 
sich um ein Landesprogramm zum Schutz des Neuntöters. Der Ortsrat Georgs-
feld/Tannenhausen wird nur einbezogen, wenn Maßnahmen an den Wegen und Seitenrän-
dern, die in der Zuständigkeit der Stadt Aurich liegen, erforderlich sind.  
 
 
TOP 7 Tourismuskonzept für das Freizeit- und Erholungsgebiet Badesee Tannen-

hausen 
Vorlage: 24/032 

 
Frau Küsel stellt die Vorlage kurz vor. Der Zeitrahmen für die Umsetzung dieses Konzeptes 
beträgt 10 – 15 Jahre. Die Firma GLC wird am 20.02.2024 in der Sitzung des Ausschusses 
für Stadtentwicklung, Bau und Sanierung den Abschlußbericht bezüglich der Erstellung des 
Konzeptes vorlegen. 
 
Herr Antonczyk wendet ein, dass im Konzept der Einfluß des Flugverkehrs fehlt. Außerdem 
ist die Einbeziehung von Privatgrundstücken in das Konzept nicht erforderlich, da diese nicht 
Teil davon sind. Des Weiteren ist der öffentliche Personennahverkehr (ÖPNV) wichtig. Hier 
sollte es eine eigene, vielleicht auch temporäre, Linie zum Badesee geben. Dieser Punkt ist 
auch im Konzept Mobile Zeiten zu berücksichtigen. 
 
Herr Reiter gibt zu bedenken, dass die Umsetzung des Verkehrskonzeptes (ein Teil des Tou-
rismuskonzeptes) Priorität haben sollte, da diese schon zu lange dauert. Ferner wurde im 
Zuge der geplanten Umsetzung seitens der Verwaltung kein Kontakt zu den Grundstücksei-
gentümern aufgenommen die möglicherweise Flächen für den Straßenbau zur Verfügung 
stellen würden. 
     
Der Ortsrat stimmt sodann über die Vorlage ab.  
 
Empfehlungsbeschluss: 
 

1. Das Tourismuskonzept für das Freizeit- und Erholungsgebiet am Badesee Tannen-
hausen wird als Grundlage für die zukünftige Ausrichtung / Gestaltung des Badesees 
Tannenhausen und seiner näheren Umgebung beschlossen. 
 
Das beiliegende Tourismuskonzept von Januar 2024 ist Bestandteil dieses Beschlus-
ses. 

 
Abstimmungsergebnis: 

einstimmig 

 
 
 
TOP 8 Wohnmobilhafen Tannenhausen - Neues Interessenbekundungsverfahren 

Vorlage: 23/228 
 
Frau Küsel erläutert kurz die Vorlage. 
 
Herr Antonczyk lehnt die Vorlage mit Verweis auf seinen Antrag vom 08.02.2024 (sh. Anlage 
zu Top 4) ab. 
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Der Ortsrat stimmt der Vorlage nach kurzer Diskussion zu.  
 
Empfehlungsbeschluss: 
 
Der erneuten Durchführung eines Interessenbekundungsverfahrens zum Abschluss eines 
Pachtvertrages zum Zwecke der Herrichtung und des Betriebes eines Wohnmobilhafens auf 
einer Teilfläche des Flurstücks 21/2 der Flur 2 der Gemarkung Tannenhausen wird zuge-
stimmt  
 
Abstimmungsergebnis: 

Zwei Ja-Stimmen und eine Nein-Stimme 

 
 
TOP 9 Berichte, Wünsche, Anregungen 
 
 
TOP 9.1 Beleuchtung Parkplatz Mehrzweckgelände 
 
Herr Reiter teilt mit, dass die Beleuchtung des Parkplatzes beim Mehrzweckgelände Tan-
nenhausen direkt am Badesee die ganze Nacht brennt. Er bittet darum die Beleuchtung ent-
weder ganz abzustellen, da diese nur bei Veranstaltungen benötigt wird, oder so einzustel-
len, dass diese um 22.00 Uhr erlischt.  
 
Die Verwaltung wird vom Ortsrat gebeten zu prüfen welche Maßnahme zweckmäßig ist und 
diese dann entsprechend umzusetzen.  
 
 
TOP 9.2 Verkehrsinsel Neustadtweg 
 
Herr Antonczyk äußert, dass die Verkehrsinsel im Neustadtweg sehr verwildert aussieht. Sie 
sollte wieder schön hergerichtet werden. Die Insel sollte dauerhaft mindestens zweimal im 
Jahr gepflegt werden. 
 
Die Verwaltung wird vom Ortsrat gebeten, die Verkehrsinsel regelmäßig zu pflegen.  
 
 
TOP 9.3 Mehrzweckgelände Tannenhausen 
 
Herr Antonczyk beschwert sich darüber, dass bei den Mülleimern auf dem Mehrzweckgelän-
de Tannenhausen immer noch die Spender mit den Müllbeuteln für die Entsorgung des Hun-
dekots fehlen. Er weist daraufhin, dass die Spender regelmäßig nachgefüllt werden sollten. 
 
Der Ortsrat bittet die Verwaltung die Maßnahmen zeitnah umzusetzen.  
 
 
TOP 10 Anfragen an die Verwaltung 
 
Herr Antonczyk bittet um Beantwortung der Fragen die aus seinem anliegenden Schreiben 
hervorgehen.  
 
 
TOP 11 Einwohnerfragestunde 
 
Die anwesenden Einwohner/Innen haben keine Fragen gestellt.  
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TOP 12 Schließung der Sitzung 
 
Frau Küsel schließt die öffentliche Sitzung mit Dank an alle Anwesenden um 20.40 Uhr. 
 
 
 
 
______________________                                   __________________ 
Küsel (Ortsbürgermeisterin)                                   Klug (Protokollführer) 
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